

September 2015 wieder Landschaft(f)tstheater: Wild West in der Heidekaserne

09.07.2014 11:38 von Alexander Schütz

September 2015 wieder Landschaft(f)tstheater: Wild West in der Heidekaserne



(Bad Düben/Wsp/as). Es stecken dieselben Personen dahinter, die schon vor zwei Jahren erstmals erfolgreich ein Landschaftstheater in Bad Düben veranstalteten. Sie luden erneut Interessierte ein, da es neue Pläne gibt. Über 40 Menschen folgten der Einladung. Regisseur Ulrich Hüni und Organisatorin Henriette Lippold verrieten ein wenig, worum es geht. Im September 2015 soll ein musikalischer Western in der ehemaligen Heidekaserne aufgeführt werden – geplant sind wieder fünf Vorstellungen. Das Publikum soll wieder mobil sein. Die Crew ist etwas mutiger geworden, hieß es mit Bezug auf einige Überraschungen, die das Drehbuch bereit halten soll.

Gesucht werden Mitspieler, Kostümschneider, Kulissenbauer, Organisationstalente, Musiker, Sponsoren...
Kontakt: landschaftstheater@gmx.de

